

## Die xpose360 ist umgezogen!

Am 27.04.2018 zog die Digital-Marketing-Agentur aus Augsburg in neue Büroräume. Nun ist sie in der Blücherstraße 4, 86165 Augsburg zu finden

Augsburg, den 05.06.2018 – Innerhalb weniger Jahre hat die junge Agentur xpose360 um Alexander Geißenberger und Markus Kellermann ein enormes Wachstum verfolgt und wuchs in kurzer Zeit auf 40 Mitarbeiter. Mit zahlreichen Awards wurde die Agentur ausgezeichnet und das Wachstum sowie die Expertise der Mitarbeiter bestätigt. Nun waren die alten Räume zu klein und die Digital-Marketing-Agentur verließ die spätklassizistische Silbermannvilla in Augsburg. Seit Mai 2018 ist die xpose360 nun auf einer Fläche von 800 m<sup>2</sup> in der Blücherstraße 4, 86165 Augsburg-Lechhausen, zu finden.

## Ein Rückblick auf die Historie der xpose360

Im April 2009 wurde die Agentur von Geschäftsführer Alexander Geißenberger unter dem Namen xpose414 UG gegründet. Im Dezember 2013 zogen die ersten acht Mitarbeiter in das Büro am Silbermannpark 2. Zwei Monate später, im Februar 2014 stieg Markus Kellermann als Gesellschafter in die Agentur ein. So kam es auch zu einer Erweiterung des Leistungsportfolios um den Bereich Performance. Durch die gesamte Abdeckung der Digital-Marketing-Branche kam es zudem zu einer Namensänderung – aus xpose414 UG wurde die xpose360 GmbH.

## Der Umzug und das neue Büro

Innerhalb eines halben Jahres wurden aus den alten Räumlichkeiten der Chef-Etage einer Bank ein modernes Büro, das viel Platz für neue Ideen mitbringt. Die große Dachterrasse mit Blick über Augsburg, Meeting-Räume mit Whiteboards und Leinwänden zum Brainstorming sowie eine helle Eingangs- und Aufenthaltshalle sind nur einige Vorzüge des neuen Büros. Auch Alexander Geißenberger schätzt die Annehmlichkeiten der neuen Räume: *„Die ausgeprägte Infrastruktur von Einkaufsmöglichkeiten über Verköstigung bis hin zur Verkehrsanbindung versüßen uns den Alltag sehr. Weiterhin bieten die einladenden Konferenzräume genügend Platz für Workshops, Events und Teammeetings. Überall haben kleine „Schmankerl“ versteckt, z. B. eine beschreibbare Magnetwand, eine große Dachterrasse oder auch unser Kicker-Raum.*

*Da unser Team zum Umzug gleich um 12 weitere Kollegen gewachsen ist, freuen wir uns auf die Eingewöhnung mit neuen Räumen und neuen Gesichtern. Ebenso haben wir unsere IT-Infrastruktur komplett erneuert und auf die modernsten Standards aktualisiert. Alles in allem starten wir nun mit viel Energie in eine neue Ära der xpose360."*

Einblicke in die neuen Räumlichkeiten sowie ein Video zum Umzug sind unter folgendem Link zu finden: <https://www.xpose360.de/xpose360-in-neuen-bueroraeuemen/>

## Großartige Erfolge der xpose360

Die Anstrengungen der vergangenen Jahre wurden mit zahlreichen Awards belohnt. 2016 und 2017 wurde die xpose360 zweimal in Folge mit dem [Deloitte Technology Fast 50 Award](#) ausgezeichnet. Hinzukommen die Auszeichnungen [FOCUS Wachstumschampion 2018](#) und einen Platz auf der Liste der [Inc. 5000](#). Diese Erfolge verzeichnet auch Markus Kellermann mit stolzen Worten: „*Wir konnten in den vergangenen Jahren gemeinsam mit unseren Kunden ein kontinuierliches und solides Wachstum erreichen. Diesen Erfolg verdanken wir außerdem unserer Firmenphilosophie, die unsere Werte Innovation, Qualität und Proaktivität widerspiegelt und unsere Kunden stets in den Mittelpunkt stellt.*“

## Über xpose360

Die xpose360 GmbH ist eine Digital-Marketing-Agentur aus Augsburg. Unser Ziel ist die nachhaltige Umsatz- und Trafficsteigerung für Kunden wie Singapore Airlines, NORMA, L'Tur, yello, Peter Hahn, Tarifhaus, impuls, herrenausstatter.de, exali.de oder grünbeck. Die xpose360 gliedert sich in die Geschäftsbereiche SEO sowie PPC und Affiliate-Marketing.

Mit der xpose360 erhalten Sie einen zentralen Projektmanager, der Ihr Projekt professionell betreut. Dabei arbeitet unser Team von 40 professionellen Mitarbeitern am Puls der Zeit und ist stets über die neuesten Entwicklungen in der Branche informiert. Ihr Ansprechpartner koordiniert Ihre Performance-Kanäle, Redaktion, Technik sowie eventuell angeschlossene Agenturen.

Die Qualität der xpose360 ist durch internationale Auszeichnungen mehrfach zertifiziert. So gehören Qualitätszertifizierungen wie das BVDW-Zertifikat in den Bereichen SEA und Affiliate-Marketing sowie die Zertifizierung als Google Analytics Professional, Google AdWords Professional und Google Display Professional zu unseren Qualitäten.

Zudem zählt die xpose360 zur iBusiness SEO Top 100 Agentur, als SEO United Agentur-Tipp, als LRT Associate und ist von SISTRIX als zertifizierte Agentur gewählt worden.

## Pressekontakt xpose360 GmbH:

Lydia Hagen

xpose360 GmbH

Blücherstraße 4

86165 Augsburg

Fon: +49 (0) 821-455 289 21

E-Mail: [l.hagen@xpose360.de](mailto:l.hagen@xpose360.de)